



## Schießsportzentrum ist fast fertig

Bei Delegiertentagung des Schützenkreises Hagen werden 14 DM-Teilnehmer ausgezeichnet

**HAGEN.** Bei der Delegiertentagung des Schützenkreises Hagen im Vereinsheim des S.V. Lennetal standen neben Berichten, Ehrungen und Vorstandswahlen auch die Fortschritte der Erweiterung des Schießsportzentrums Wehringhausen auf dem Programm. Bevor es an die Wahlen ging, konnte der noch amtierende Kreissportleiter Uwe Arnswald vermelden: Die 20 vollelektronischen Luftdruckstände sind parallel zum Kleinkaliber-Stand komplett eingebaut. „Bis auf einen Teil sind alle Anlagen fertiggestellt“, freute sich der Kreisvorsitzende Rüdiger Schmit-

hüsen. Eine offizielle Eröffnung ist für April geplant. Die ersten Planungen für diese Erweiterung sind im Jahre 2008 getroffen worden.

Bei den Vorstandswahlen musste der Schützenkreis bei allem Stolz über die neue Anlage einen Wermutstropfen schlucken: Die langjährige stellvertretende Kreisvorsitzende und Jugendleiterin Doris Appelbaum stand nicht mehr zur Verfügung, ebenso wie Uwe Arnswald, dessen Lebensmittelpunkt jetzt in Gerolstein liegt. Während hier der bisherige Stellvertreter Wolfgang Luczak einstimmig neuer Kreissportleiter wurde,

konnten die beiden anderen Vorstandspositionen nicht neu besetzt werden. Die Jugendleitung wird kommissarisch von der Kreissportleitung übernommen.

### Schmithüsen an Spitze

Ansonsten gab es keine Veränderungen beim weiter von Rüdiger Schmithüsen geführten Vorstand. Von den insgesamt 23 Hagener Schützenvereinen waren 21 durch ihre Delegierten vertreten, die etwa 2000 Sportschützen repräsentieren. Zu Gast waren auch eine Abordnung des Bezirksvorstandes mit der Bezirksvor-

sitzenden Susanne Zappe an der Spitze sowie der Kreis-Ehrenvorsitzende Emil Gens, die Ehrenmitglieder Manfred Mierke und Udo Leibelt, sowie Kreiskönig Felix Maraite.

Im Rahmen der Delegiertentagung wurden 14 Sportler geehrt, die Hagen bei den deutschen Seniorenmeisterschaften vertreten haben. Für die erstmalige Teilnahme gab es wie in jedem Jahr die Ehrenuhr des Schützenkreises, für die mehrmalige Teilnahme eine Zehn-Euro-Silbermünze. Uwe Arnswald und Doris Appelbaum zeichneten folgende Aktive aus: Petra Kundt, Hans-Joachim Bickert, Hans-Werner Wilhelms, Margarete und Reinhold Rode, Dieter Wölki (S.V. Holthausen), Detlef Wahn, Georg Appelbaum, Heinz Hecker (S.V. Lennetal), Ellen Schewe, Gunhild Gruber, Bodo Pitann (Wehringhauser S.G), Uschi Happ, Sigrid Garthe (Sportschützen Mittelstadt), Ingrid Langenbruch (S.V. Westerbauer) und Elfriede Lobert (S.V. Emst-Bissingheim-Oberstadt).

Für 20 Jahre Kreissportkommission wurde Wendelin Picht geehrt, für 15 Jahre Christoph Menczyk. Die Goldene Verdienstnadel des Westfälischen Schützenbundes erhielten Matthias und Markus Appelbaum, Christian Fisseler, Editz Thiel und Heino Winter. Die Ehrennadel des WSB in Gold bekamen Hans-Werner Wilhelms und Markus Kittel. Die Ehrung nahm Schmithüsen vor. Die Bezirksvorsitzende Susanne Zappe zeichnete dann noch Uwe Arnswald mit der Bezirksverdienstnadel in Silber aus.



Neu gewählt wurde der Schützen-Kreisvorstand um den Kreisvorsitzenden Rüdiger Schmithüsen (sitzend rechts).  
Foto: Elke Luczak

2012-02-09a – WP